



دفتر مقام معظم رهبری

www.leader.ir

## Lors de l'audience accordée aux participants des compétitions internationales du Saint Coran : - 18 /May/ 2016

Le Guide suprême de la Révolution islamique, l'honorable Ayatollah Khamenei a estimé, mercredi lors d'une rencontre avec les participants à la 33e édition des compétitions internationales du Saint Coran, la foi en Dieu et le désaveu du diable, la base véridique et principale de la puissance. Soulignant que les Etats-Unis sont le grand démon et le grand Satan, il a réaffirmé : aujourd'hui, la tâche majeure des oulémas, des intellectuels et des élites consiste à « éclaircir » et à « agir pour la guidance » face à la perfidie des arrogants ; il incombe aussi à l'Oumma islamique de ne pas croire en les promesses des puissances et de ne pas se laisser intimider par leurs menaces.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a tenu à remercier les organisateurs et les responsables de ces compétitions, réitérant par la même occasion que le Coran est l'axe de l'unité de l'Oumma islamique. « Dans ce contexte où les politiques de l'Arrogance consistent à diviser les musulmans, il revient à l'Oumma islamique de recourir à cette immense manne divine qu'est le Coran et d'avancer sur le sentier de l'unité et de la cohérence. », a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique.

Pour l'honorable Ayatollah Khamenei, la familiarisation des différentes couches de la société, surtout les jeunes avec le Coran est un des bienfaits de telles réunions. « Aujourd'hui, l'Oumma islamique a plus que jamais besoin des enseignements, des concepts et du savoir coraniques, car les réalités du quotidien des musulmans ont une grande distance avec le Coran. », a-t-il déploré. En allusion aux vastes tentatives des puissances sataniques pour porter préjudice à l'Islam et à l'Oumma musulmane, le Guide suprême de la Révolution islamique a déclaré : ils sont conscients que si les musulmans deviennent puissants, et qu'ils réclament haut et fort leurs droits, ils ne pourront plus opprimer les peuples et la question de la Palestine en tant que l'occupation d'un pays islamique ne sera jamais oubliée.

Pour le Guide suprême de la Révolution islamique, recourir au Coran et obtenir les bases essentielles de la puissance constituent le secret du règlement de ces complots. « La puissance véridique réside dans la foi, la résistance et le désaveu du mécréant. », a-t-il souligné.

L'honorable Ayatollah Khamenei déplorant le recours de certains pays musulmans au diable au lieu de recourir à Dieu, a réaffirmé : les pays, qui sont l'exécuteur des politiques américaines dans la région, trahissent effectivement l'Oumma islamique et balisent le terrain à l'infiltration américaine.

Il a vu en la foi et la détermination du peuple iranien et de sa résistance face à l'avidité sans borne des Etats-Unis, l'élément principal de la force de la RII. « La raison de la crainte des puissances du peuple iranien et de leurs complots à l'encontre de cette nation, est la puissance se basant sur l'Islam ; l'ennemi craint l'Islam puissant et l'Islam courageux. », a-t-il rappelé.

Le Guide suprême de la Révolution islamique en soulignant les prises de position sincères de la RII et son bilan sont un autre élément saillant de l'influence de l'Iran sur les musulmans et un autre facteur de la puissance de l'Ordre islamique. « Jusqu'à présent ni les promesses des arrogants n'ont pu leurrer le peuple iranien, ni leurs menaces sont arrivées à l'intimider. », a noté le Guide suprême de la Révolution islamique.

« Un des besoins irréfutables du monde de l'Islam consiste à ne pas croire en les promesses des puissances et à ne pas craindre leurs menaces. », a renchéri l'honorable Ayatollah Khamenei, et d'ajouter : à présent, la tâche majeure de tous au sein de l'Oumma islamique notamment des oulémas, des intellectuels et des élites des pays islamiques, est de lutter pour éclaircir et d'agir pour expliquer les vérités du monde de l'Islam.

Aux yeux du Guide suprême de la Révolution islamique, la montée des groupes takfiristes dans la région, lançant la guerre par procuration et semant la discorde parmi les musulmans découle de l'ignorance et l'absence d'éclaircissement. « Il faut bénéficier des milieux et réunion coraniques pour éclaircir ; ceux qui viennent de différents pays à ces réunion, devront orienter et éclaircir leur peuple. », a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique.

Insistant sur le fait que l'assistance divine est liée au mouvement des peuples musulmans et que ce mouvement



dépend du jihad explicatif, a réitéré : nul doute que le front de la mécréance sera obligé en fin de compte de battre en retraite devant le combattant et résistant front islamique.

Avant les propos du front le islamique, l'hojat-ol-eslam Mohammadi, représentant du Vali Faqih et président de l'Organisation des œuvres pieuses et caritatives, a évoqué la devise du 33e tour des compétitions internationales du Saint Coran, qui est « Un livre, Une Oumma », pour souligner : 130 personnes en provenance de 70 pays ont participé à ce tour des compétitions dans différents secteurs.

Il a tenu à rendre hommage au souvenir des martyrs de la tragédie de Mina, et d'ajouter : la présence inédite des récitants malvoyants de différents pays, la commémoration des familles des martyrs du Coran et des martyrs défenseurs du sanctuaire, l'appel à des articles et des recherches coraniques, la tenue de l'exposition du Coran comptent parmi les tâches accomplies lors de ce 33e tour des compétitions internationales du Coran.